
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Tellertasse“ vom 1. April 2024, 13:22

Zitat von Tapsilog 

Von einem gesunden, vernünftig geführten mittelständischen Unternehmen, erwarte
ich dass zusätzliche Einnahmen über mehrere Bereiche möglichst sinnvoll bzw.
gewinnbringend allokiert werden.

Dafür bezahlt der Verein Führungskräfte 6-stellig.

im mittleren sechsstelligen Bereich, das erklärt dann auch warum andere Vereine bessere
Spieler haben, während wir die teureren Manager haben
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